

Religion/Paroisse de Sacré-Cœur de Bac-aviation Son premier curé officiellement en fonction

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LA paroisse Sacré-Cœur de Bac-aviation, dans le 2^e arrondissement, était en fête récemment. A l'occasion de la prise de possession canonique du nouveau curé, le père Lambert Ndjana dont la cérémonie d'installation a coïncidé avec la fête patronale de cette paroisse.

A cette occasion, une messe a été célébrée par l'évêque du diocèse de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu, qui a fait lecture du décret de nomination datant du 1^{er} octobre 2016 du nouveau curé ainsi que sa biographie. Non sans retracer son parcours pastoral. Puis, l'on a eu droit au rituel de la possession canonique.



Photo : JP Allogo

La joie du berger après son intronisation.

Le père Lambert Ndjana est membre de la Congrégation des pères du Saint-Esprit. Il est né le 30 octobre 1957 à Saa, au Cameroun où il a fait ses études primaires et secondaires. Ainsi qu'une partie de ses études supérieures et universitaires notamment au Grand séminaire Notre-Dame de l'Immacu-

lée Conception de Nkolbisson et au Noviciat de Mbal Mayo. Avant de les poursuivre au grand séminaire Émile Biayenda de Brazzaville (Congo), à l'Institut catholique de Paris et à l'Université d'Etat de Strasbourg, en France. Il est titulaire d'un diplôme d'études approfondies en sciences sociales décroché



Photo : JP Allogo

Une phase de la consécration du nouveau curé.

à l'Institut catholique de Paris, d'un diplôme d'études supérieures et universitaires en théologie et communication obtenu à l'Université Marc Brocht de Strasbourg. Et d'un doctorat en sociologie nouveau régime toujours à l'Université de Strasbourg. Il est, par ailleurs, membre du Centre de recherches en

sciences sociales (CRESS) de l'Université de Strasbourg, et auteur de plusieurs livres et compositions musicales. Comme missionnaire, il a exercé la fonction de formateur au Gabon et dans d'autres pays. Tour à tour, il a enseigné au grand séminaire Daniel Brotte de Libreville, au Grand sémi-

naire des Saints Apôtres d'Otéle et à l'école théologique Saint-Cyprien de Ngoya (Cameroun), à la Faculté des sciences sociales et de gestion de l'Université catholique d'Afrique centrale. En France, il a été formateur au Théologat spiritain de Clamart.

Dans sa mission religieuse, le père Lambert Ndjana a servi dans plusieurs territoires, notamment au Cameroun, au Congo, en Guadeloupe. Depuis le 1^{er} octobre 2016, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu l'a nommé curé de la paroisse Sacré-Cœur de Jésus de Bac-aviation. Il convient de rappeler que la première pierre de l'église Sacré-Cœur de Jésus de Bac-aviation a été posée par Mgr André Caracos Coso, alors Nonce apostolique au Gabon et au Congo Brazzaville, le 10 août 2007.

Musique/Gospel

Precious Nancy présente "Si tu crois"

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LA famille gospel de la capitale économique gabonaise vient de s'agrandir, avec la sortie officielle du premier album de Precious Nancy, intitulé "Si tu crois". L'album, déjà dans les bacs, met en lumière les bienfaits de Dieu.

La silhouette et la voix de la chanteuse étaient déjà connues des téléspectateurs de Média +, une télévision locale. Irielle Nancy Mberkouna, de son vrai nom, est reporter et présentatrice du journal télévisé de cette chaîne. C'est à l'âge de 13 ans qu'elle a commencé ses premiers pas dans la musique religieuse, en



Photo : JP Allogo

L'artiste Precious Nancy (micro) lors de la présentation.....de son premier album.

participant aux chants spéciaux du dimanche, puis dans les chorales. Samedi dernier, à la mairie du 4^e arrondissement, elle a révélé au public portgentillais une autre facette de sa vie, celle d'artiste chanteuse. A

l'occasion de la présentation de son premier opus, qui compte sept titres. Le titre phare, "Si tu crois", est le fruit d'un dur labeur de 3 ans. «Le gospel est un moyen d'évangélisation par le chant car, l'évangile est Jésus-



Photo : JP Allogo

Christ qui se traduit par des chants pour atteindre des personnes précises, notamment celles n'ayant pas encore accepté le Seigneur, ou celles qui ont déjà perdu la foi chrétienne», clame-t-elle. Dotée d'une voix sen-

suelle, Irielle Nancy Mberkouna a déjà été sollicitée pour accompagner des artistes de renom, comme la Gabonaise Ida Mouckala, les Ivoiriens Excel et Boniface, et le Congolais Blaise Kinkala. Dans cette dynamique,

elle a également pris part à de nombreux concerts aux côtés du Congolais Dena Mwana, et accompagné en studio les artistes gabonais Hadji Nzinzih Moulenda et Stéphane Flamme, pour ne citer que ceux-là.

Elle explique que le chant est un "don" de sa famille. «J'ai eu le bonheur d'être guidée par ma mère, mes frères et mes deux sœurs, qui ont su affiner leurs cordes vocales», dit-elle, avec émotion.

Irielle Nancy Mberkouna avoue avoir d'autres projets. Notamment s'enraciner dans le monde artistique.

Notons que des dédicaces et la prestation de la chanteuse ont agrémenté la présentation de son œuvre musicale.

Vie des partis/PDS/Cellules du 1^{er} arrondissement Joseph Reteno exprime sa gratitude aux militants

SYM
Port-Gentil/Gabon

LE coordonnateur du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) du premier arrondissement, Joseph Reteno, a échangé, autour d'un dîner, avec les nouveaux présidents des cellules de sa formation politique. Il tenait, en présence du conseiller politique du président du parti, François Boundzanga, à les remercier pour s'être mobilisés lors des manifestations du 10^e anniversaire du parti, organisées le mois dernier. «J'ai voulu vous dire, de vive voix, ma satisfaction et ma reconnaissance pour votre mobilisation et votre implication dans la réussite de



Photo : Koumou

Les militants du PDS dans le 1^{er} arrondissement de Port-Gentil, lors du dîner offert...

ces manifestations», a-t-il déclaré. Aussi, les a-t-il exhortés à demeurer fidèles aux idéaux du parti et à ratisser large, afin de triompher lors des échéances électorales auxquelles le PDS sera amené à présenter

des candidats. Joseph Reteno a également promis, dans un proche avenir, de rencontrer et d'échanger avec tous les militants de sa circonscription politique. Enfin, il a réitéré la ligne politique du parti et ses ambitions.



Photo : Koumou

...par Joseph Reteno, coordonnateur du parti dans la circonscription.

Des propos corroborés par le coordonnateur communal, Jean-Jacques Igambas Ikinda, qui a rappelé la nécessité de garder la lampe allumée. «Ne dormez pas sur vos lauriers, mais redoublez d'efforts pour le bonheur du parti car, l'ave-

nir se prépare maintenant. Je vous exhorte à une quête permanente et perpétuelle de renforcement ce qui nous rapproche les uns et les autres, et d'éloigner de ce qui peut sembler le trouble dans nos rangs», a-t-il conseillé. Il a, par ailleurs, redéfini le

rang qu'occupe son parti sur l'échiquier politique national. Pour lui, le PDS est un parti où le tribalisme n'a pas de place. Ce qui explique sa présence dans toutes les provinces gabonaises. Cette occupation de terrain fait que ce parti compte, aujourd'hui, plus d'une cinquantaine d'élus locaux.

Rappelons que le Parti pour le développement et la solidarité sociale a été fondé en juin 2007 par Me Séraphin Ndaot Rembogo. Bien que signataire du Pacte social proposé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, et présent au gouvernement, le PDS se considère comme un parti de l'opposition "responsable".